

## 広陵町自治基本条例（仮称） 大項目「情報」、「住民自治」の意見

### 情報

#### （情報公開・共有）

審議会意見 （目的・考え方・方向、盛り込むべき事柄）	<ul style="list-style-type: none"><li>○国全体の動向でも、コミュニティ単位の住民自治は重要になってきている</li><li>○町行政と、コミュニティがどう情報共有しつつ関わっていくのかを規定したい</li><li>○現在の町の情報公開条例は求められれば公開するという姿勢で、積極的な公開や共有にまでは至っていない</li><li>○町民のもつ活動などの情報をどう共有するのか、住民自治側にある情報を提供する努力が必要ではないか。</li><li>○町長の SNS 発信もどこまで共有するのか</li><li>○みんなでやっている感が共有できることが大事ではないか。</li><li>○かぐや姫まつりもいろんな団体関わっているが横の連携がとれていない。</li><li>○やりたいところ、やりたくない、やりたいけれどできない、筋道を立てて情報共有や参画協働でも議論したい。</li><li>○この部分は条文を読み込んできて、次回も継続審議をしたい。</li></ul>
-------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

#### （個人情報保護）

審議会意見 （目的・考え方・方向、盛り込むべき事柄）	<ul style="list-style-type: none"><li>○これは現在、町にあるものを規定すればよい。</li></ul>
-------------------------------	------------------------------------------------------------------------

## 住民自治

### (住民自治のあり方・定義)

審議会意見 (目的・考え方・方向、盛り込むべき事柄)	○各地の条例を見ると、吉野町の条文がバランスが良い。 ○吉野町の「より良い地域～」という文章は、住民自治の方向性が示されていてよい。 ○生駒市は吉野町の条文を簡易にした印象がある。 ○広陵町は他府県からの移入者も多く、旧町部と新住民エリアの愛町精神にはギャップがあるため、他自治体の条文検討の際には、そのような新住民も多いエリアのものを選ぶ考え方がよいのではないかと。 ○住民は参加する権利があり、活動できる。行政はそれを支える。
-------------------------------	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

### (住民自治の原則)

審議会意見 (目的・考え方・方向、盛り込むべき事柄)	○「町民が主役」がキーワードになる。 ○「多様な主体」というのは広陵町では当てはまる ○団体だけでなく「個人」も対象にしておくべき ○個々の団体が頑張っているが、全体ではバラバラ感があるため、どんな団体がどんな活動をしているのか、情報共有が大切である。 ○住民どうしだけでなく、町行政内部の情報共有もすすめてほしい。 (公園管理のシルバー依頼がバラバラである) ○町民と行政の情報共有も大事ではないか。 ○「公共の担い手」の定義した方がよい、総則でも議論してほしい。 ○町民に関すること、町に関することは同程度のバランスで記載すべき。
-------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

### (地域自治組織)

審議会意見 (目的・考え方・方向、盛り込むべき事柄)	○飯田市は、市と住民自治の関わりを規定している、これは大事だろう。 ○自分たちに必要なことを、自分たちで決めて実行していくという精神をうたってはどうか。 ○町の福祉や、子育て、防災・・・と担当課がバラバラに自治会に関わっている現状を変えるべき。住民組織が協議会のようにひとつになれば町もそういう対応をしていくべき。 ○地域自治組織は「設置できる」ということを盛り込んだ方がいいだろう。「参画・協働」の議論の会でも継続審議したい ○各地の条文案を、個別条文ではなく全体条文比較しながら検討したい。
-------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

(基礎的コミュニティ)

<p>審議会意見 (目的・考え方・方向、盛り込むべき事柄)</p>	<ul style="list-style-type: none"><li>○「公共の担い手」に限って住民組織を行政が支援するのは、下請け感がある。</li><li>○生駒市の条文例が市民公益活動も入れていてバランスよい。</li><li>○町は、非営利・非宗教・非政治について支援する。</li><li>○町民も上記のことをきちんと踏まえた地域運営をすべき。</li><li>○自治会加入をすすめる（義務ではなく）条文が必要</li></ul>
---------------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------